

Antrag Nr. 23-O-26-0043

AUF-Fraktion

Antrag der AUF-Fraktion:

Grünpflege Wiener Platz

Antragstext:

Der Magistrat der Landeshauptstadt Wiesbaden wird um Auskunft gebeten, wie häufig Grünpflegemaßnahmen am Wiener Platz durchgeführt werden.

Weiterhin wird der Magistrat gebeten, die Grünpflege am Wiener Platz zu intensivieren. Hierzu zählen

- eine häufige und regelmäßige Mahd des Rasens,
- ein Rückschnitt der Hecken,
- Maßnahmen gegen die Ausbreitung von Brombeeren und Essigbäumen (Hirschkolbenschmuck, *Rhus typhina* L.),
- das Anlegen von Blumenbeeten.

Außerdem wird um

- das Aufstellen eines weiteren Hundekotbeutelspenders im Bereich Linzer Ecke Bischofsheimer Straße sowie
- die Entfernung von Schilderresten (in der Nähe des Briefkastens/der Leihradstation, siehe Abbildung im Anhang)

gebeten.

Begründung:

Mit der Wiederinbetriebnahme des Brunnens letzten Sommer und der Erneuerung des Pflasters um den Brunnen sind von der Stadt erste Schritte unternommen worden, um den Platz zu verschönern. Diese Aufwertung soll nun fortgesetzt werden.

Beim Wiener Platz handelt es sich um den zentralen Platz in der Kostheimer Siedlung/Gartenstadt. Er dient vielen als Ort des Zusammentreffens und lädt mit der hohen Anzahl an Bänken sowie dem Brunnen zum Verweilen ein.

Die unzureichende Grünpflege war in der Vergangenheit regelmäßig Grund für Beschwerden von Anwohnerinnen und Anwohnern. Auch die Geschäftsleute am Wiener Platz würden von einer intensiveren Pflege und einem ansprechenderen Erscheinungsbild der Grünanlage profitieren.

Anhang:



Abbildung 1: Im Bereich des Briefkastens/der Leihradstation befindet sich am Parkeingang eine verrostete Halterung für ein ehemaliges Schild. Diese soll entfernt werden.